



# にこにこ

# 11月

## 心身ともに実りの秋です

学校の木々も色づきはじめ、秋を感じる季節になってきました。学校にはコナラやカシ、クルミなど、秋に実を付ける樹木がたくさんあります。昆虫や木々の様子からも児童は秋を身近に感じているようです。

11月は校外学習や持久走記録会など、行事がたくさんあります。この秋が実り多いものになるよう担任一同力を合わせていきます。保護者の皆様のご支援をお願いします。



### ☆家庭学習について

家庭学習（宿題）については、日頃からたくさんのご協力をいただき、感謝申し上げます。2学期に入って、画数の多い漢字やかけ算の計算等、学習内容が難しくなってきました。学校で出される課題に確実に取り組むよう声かけをお願いします。また、学習後の保護者の方の確認もとても大切です。2年生での学習の積み重ねが、これからの学習の成果に関わってくることは間違いありません。また、3年生に向けて徐々に自主学習も進めていきたいと考えています。これからもご協力をお願いします。

### ☆持久走大会について

校内持久走記録会を、11月14日（木）に行います。2年生は600mを走ります。体育の時間や休み時間等を利用して練習を進めていきます。

「持久走」は、体力増強はもちろんのこと、最後までがんばる心の育成や終わった後の達成感、友達の励ましによる連帯感、健康の促進など、得られるものがたくさんある運動です。自分の目標に向かって、根気よく走り通してほしいと思います。

**【スタート予定時刻】**      **2年女子 10:05**      **2年男子 10:20**

### ☆生活科の学習について

生活科では、「おまつりをしよう」という学習をします。お祭りに1年生を招待して、いっしょにおもちゃで遊んだりゲームをしたりして活動します。どんなお店を出すか、これから計画し準備をしていくところです。そこで、おもちゃやゲームを作る材料の準備をお願いします。自分の分と1年生の分を作る予定なので、材料は多めにあると助かります。材料の量や持ってくる日は後日、お知らせします。ご協力よろしくお願いします。

### ☆いもほりについて

生活科で春に苗植えをおこなったサツマイモが実ってきました。11月12日（火）にいも掘り予定です。軍手とサツマイモを入れる袋、長靴（必要な人のみ）を持たせてください。また、持ち帰るサツマイモの大きさや形などは多少の差があるかと思いますが、ご了承ください。

### ☆歯みがき教室について

11月26日に歯みがき教室を行います。持ち物は歯ブラシ、コップ、手鏡、フェイスタオル、洗濯ばさみです。よろしくお願いいたします。